
Ezequiel de Barrio, el joven
que emprendió viaje junto a
una productora de Chile para
continuar con la música
21 julio, 2023

Por Antonella Escobar.

Se trata de Ezequiel de Barrio oriundo de Colonia las Rosas,
Tunuyán. El joven contó cómo comenzó su carrera y cuáles son
sus próximos proyectos.

Ezequiel de Barrio, nació en Buenos Aires Argentina y a los 8
años por la inseguridad del lugar con su familia se mudó a la
provincia  de  Mendoza  precisamente  a  Colonia  las  Rosas,
Tunuyán. Actualmente, se encuentra viviendo en Santiago de
Chile.

Su carrera musical empezó en el año 2011 cantando cuarteto y
cumbia en una banda local donde ahí aprendió mucho y pudo
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entender que es de lo que quería vivir, además, la música lo
ayudó a salir de un estado depresivo que lo tuvo muy mal
varios años.

En una entrevista con El Cuco Digital, Ezequiel contó cuáles
son sus metas y cómo se sintió al emprender de lo que más le
apasiona en otro país.

¿Qué piensa tu familia? ¿Te apoya en todas tus decisiones?

Mi familia siempre me apoyó en todas las decisiones que tomé a
lo largo de este tiempo, siempre voy a estar agradecido de las
buenas personas y de las malas también, porque me hicieron
crecer el doble de lo que fuí.

¿Cómo te sientes al estar en Chile y poder seguir cumpliendo
tu sueño?

Es algo que nunca imaginé estar en Chile haciendo música, y
que apuesten en mi mucho menos, estoy seguro de que todo lo
qué pasa es por algo y bueno me dejo llevar por el arte y por
lo aprendido, trabajando para el futuro que es muy cercano.

¿Qué es lo que más te gusta de hacer música?

De hacer música lo que más me gusta, es sentir que puedo
transmitir mis sentimientos o algunas historias que uno puede
contar a través de una “simple” canción.



¿Tuviste miedos al emprender a otro lugar?

Siempre tuve miedo y creo que lo voy a tener siempre, es
difícil  arriesgar,  perder,  caer,  levantarse,  pero  es  tan
personal esto que nadie puede entender al otro, pero si no hay
miedo es por estamos quietos.

¿Cuáles son tus próximas metas?

Tenemos una meta con la productora y con el equipo de trabajo
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que me apoya, que es la de lanzar el primer material del
artista  nuevo  que  estamos  formando,  para  presentar  las
canciones digitalmente ya que va a contar con audiovisuales
con una calidad increíble. Esto no es cuarteto ni cumbia, es
algo nuevo para mi algo que siempre estuvo en mi gusto musical
y hoy tengo la posibilidad de trabajarlo, estoy seguro que les
va a gustar.

En todas las Redes sociales me pueden buscar cómo @ezedebarrio
¡Así están pendientes de lo que se viene!

https://instagram.com/ezedebarrio?igshid=MzRlODBiNWFlZA==
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